



EN DIRECTO

ESPECIAL 'ADOLFO SUÁREZ'

La UGR acogerá el Seminario Internacional sobre narrativas transmediales

22/03/2014 | Viendo: UGR-Educación | De: Edición

Organizado por el Grupo de investigación "Culturas Digitales, Intermedialidad y Narrativas Transmediales", el Departamento de Información y Comunicación, el Campus CEI BioTiC y la Facultad de Comunicación y Documentación

Del 26 al 28 de marzo se va a celebrar en la Universidad de Granada el Seminario Internacional sobre narrativas transmediales, "Transmedia Storytelling: Intermediality & Adaptation in Digital Cultures", organizado por el Grupo de investigación "Culturas Digitales, Intermedialidad y Narrativas Transmediales", el Departamento de Información y Comunicación, el Campus CEI BioTiC y la Facultad de Comunicación y Documentación, con el objetivo principal de favorecer el encuentro e intercambio entre productores, cineastas, escritores, académicos, investigadores y alumnos de posgrado y grado relacionados con este campo emergente de las industrias culturales.

Se trata de un encuentro de primer nivel internacional sobre un campo emergente, vanguardista, en torno al que se han hecho aún pocos eventos en España, según señala Domingo Sánchez-Mesa Martínez, director del mismo y profesor de Comunicación Audiovisual de la UGR.

El seminario reunirá a investigadores reconocidos en nuevos medios e intermedialidad y profesionales de la producción transmedia. El encuentro y el intercambio de ideas y experiencias entre especialistas del ámbito académico, productores, guionistas, estudiantes de grado y de postgrado, promoverá un diálogo a múltiples niveles que se continuará y enriquecerá en las redes y en la página web del encuentro. Además de dos mesas redondas y paneles de comunicaciones, el seminario contará con cuatro workshops centrados en la producción transmedia con exposición de casos concretos, la presentación de un software para la producción transmedia, el caso de los documentales interactivos generados colectivamente o el de una web-serie como "La grieta", producción andaluza que juega con la puesta en escena teatral y el discurso audiovisual en un entorno web.

Organizan:

Facultad de Comunicación y Documentación.
Departamento de Información y Comunicación.
Campus CEI BioTiC.
Grupo de investigación "Culturas Digitales, Intermedialidad y Narrativas Transmediales".

Dirección: Domingo Sánchez-Mesa Martínez.

Coordinación: Nieves Rosendo Sánchez.

Programa e información del seminario:

<http://congresos.ugr.es/transmedia>

<http://www.scoop.it/t/transmedia-storytelling-intermediality-adaptation-in-digital-cultures-international-seminar>

Comparte

2 | 1 | 2
Twittear | Me gusta | g+1



Añade un comentario...

Publicar también en Facebook

Publicar como Antonio L Blanco Hurtado (Cambiar)

Comentar

publicidad

Actividad reciente

- Diana Rubio recomienda [Un pequeño Einstein en Churriana de la Vega.](#)
hace aproximadamente un mes
- VÍDEO: Susana Díaz recuerda a Suárez**
2 personas han recomendado esto.
- Contra los malos tratos a mayores**
Una persona recomienda esto.
- <http://www.radiogranada.es/wp-content/uploads/2014/02/protesta-peluqueros.jpg>
Una persona recomienda esto.
- Granadinos en la #Marcha por la Dignidad (AUDIO)**
3 personas han recomendado esto.
- María Auxiliadora convoca asamblea de cultos y salida**
4 personas han recomendado esto.
- Gastronomía para conocer la Historia**
4 personas han recomendado esto.
- Estefan Rosillo pregona al costalero del Santo Sepulcro**
2 personas han recomendado esto.
- Nuevos indicios de la posible fosa de García Lorca en Alfacar**
7 personas han recomendado esto.
- Piden reinvestigar un caso cerrado**
Una persona recomienda esto.

Plug-in social de Facebook

Plug-in social de Facebook